

[Si vous ne parvenez pas à lire cet email, cliquez ici](#)



RAPPORT ANNUEL 2023



2023 était une année riche en émotions, durant laquelle nous avons relevé de nombreux défis. MERCI à nos partenaires pour ces collaborations fructueuses, et aux bailleurs qui soutiennent notre travail. Un merci tout particulier aux jeunes et aux enfants qui ont pris part aux projets, tout ceci n'existerait pas sans vous !

[>> Je parcours le rapport annuel 2023](#)

Formations

Aucune formation n'est prévue cet été.

Outils & publications

Protéger les enfants en migration de la détention

L'objectif du projet : protéger les enfants en migration contre la détention en Europe en y mettant fin. Comment? En apportant un soutien accru aux avocat-e-s et aux associations (société civile) pour qu'ils-elles puissent s'engager mieux défendre des cas de « litiges stratégiques » en justice et faire avancer la jurisprudence.



[>> Je me renseigne](#)

Webinaire "Les droits de l'enfant en crise(s)"

Nous étions plus de 120 participant-es ! Un grand merci à tous & toutes !



Vous avez manqué notre webinaire "Droits de l'enfant en crise(s) : défis et perspectives du secteur de la protection de la jeunesse" ? Retrouvez-le dans son intégralité ici et cliquez sur les chapitres pour accéder directement aux parties qui vous intéressent

[>> Je regarde le webinaire en replay.](#)

Voix d'enfants et de jeunes

Nous avons publié plusieurs outils dans le cadre du projet CARES | Les droits des enfants en danger pendant une crise, qui touche à sa fin en août. Découvrez la brochure "Voix d'enfants et de jeunes" en [français](#) et en [anglais](#), regroupant plusieurs témoignages d'enfants et de jeunes, un [rapport synthétique](#) (anglais) et son [rapport national](#) (français).



Découvrez aussi comment le droit à la participation des enfants et des jeunes peut être mis en pratique au niveau international, en particulier dans les 3 pays partenaires du projet CARES : Autriche, Belgique et Croatie.

[>> Lire "État des lieux de la participation des enfants" \(anglais\)](#)

Événements

Bulle au Parc Royal pour la fête nationale

Ce 21 juillet l'équipe de DEI - Belgique était présente au Parc Royal de Bruxelles pour faire découvrir la campagne "Quelque chose ne va pas ?" au grand public et lutter contre les violences envers les enfants alors d'activités sportives.

[>> Je découvre la campagne](#)



Des centres d'accueil plus sûrs

Dans le cadre du projet Protéger les enfants et les parents en migration dans les centres d'accueil, nous accompagnons plusieurs centres qui accueillent des familles en migration. Le but : **permettre un accueil plus adapté aux besoins des enfants**. En juillet, nous avons été dans l'un de ces centres pour aider à créer des **espaces intérieurs et extérieurs adaptés aux enfants**. Les enfants ont notamment pu dessiner les limites du centre et des jeux. Ils seront bientôt tracés à la peinture pour offrir des espaces d'activités et davantage de sécurité !



[>> Plus d'infos sur le projet](#)

Bulle aux Jeux Olympiques

Le 26 et 27 juillet, notre collègue Susanna Tuccio était à la OLY House à Paris afin de présenter la campagne à des athlètes, des coaches, et directeurs-eurs d'équipes nationales et souligner que le sport est un droit et que les enfants doivent être protégés par des adultes.

www.tupeuxledire.be



Protéger les enfants en migration de la détention

Dans le cadre du projet RELEASE | Protéger les enfants en migration de la détention, nous allons créer un dépliant à destination des enfants en migration à risque d'être arrêté et mis en détention. Le but : les informer sur leurs droits et sur les normes en Belgique. Pour cela, nous analysons ce qui existe déjà en Belgique et sondons les professionnels quant aux informations à y inclure.

[>> Remplissez ce questionnaire d'ici le 19/08](#)

Vous et nous

Soutenez nos projets, faites un don !

Vous soutenez les missions de DEI Belgique et vous voulez soutenir nos projets ? Aidez-nous à amplifier notre impact en faisant un don ! Chaque euro compte. >> [Je fais un don](#)

Un bureau à sous-louer dans nos nouveaux bureaux

Depuis janvier 2024 nous avons déménagé dans des bureaux lumineux au 62 Quai des Charbonnages à 1080 Molenbeek. Vous voulez travailler à nos côtés ? Cela tombe bien, nous sous-louons un des bureaux. >> [Voir l'offre](#)

Meet the team



Elisabete Nogueira, stagiaire en tant qu'assistante communication, a rejoint l'équipe en mai 2024. Diplômée en Relations publiques, elle a une expérience en tant que community manager. Elle rejoint DEI-Belgique pour soutenir la communication et aiguiser ses connaissances dans le domaine des droits des enfants. | Contact : elisabete.nogueira@defensedesenfants.be

DEI-Belgique
62 Quai des Charbonnages 1080, Bruxelles –
Belgique
www.defensedesenfants.be
info@defensedesenfants.be



[Se désinscrire](#)

Ce newsletter vous a été envoyée à {{
contact.EMAIL }}